

■ Hobby Horsing stellt sich vor

Junge Steckenpferd-Reiter bei Shows zu sehen

REGION FREIBURG Wer diesen Samstag die Pferdeshow des Gundelfinger Reitturniers besucht (Beginn 20 Uhr, Eintritt frei), kann eine neue Trendsportart erleben: Hobby Horsing. Dabei reiten Kinder nicht auf echten Pferden oder Ponys, sondern auf speziellen Steckenpferden, Hobby Horses genannt. Im Elchstetten hat sich erst im Mai der Hobby Horsing Club am Kaiserstuhl gegründet. Innerhalb weniger Wochen ist die Zahl der Aktiven auf mehr als 60 gestiegen. Die Deutsche Reiterliche Vereinigung und auch Reitlehrer aus der Region sehen in dem Trend aus Finnland einen spielerischen Einstieg in den Pferdesport – für Kinder ab drei Jahren. Die jungen Aktiven des Hobby-Horsing-Clubs treten übrigens auch am Sonntag, 27. August, um 15.20 Uhr mit einem Steckenpferd-Musical bei der Offenburger Pferdemesse Eurocheval auf. **ad**



Ganz ohne große Pferde führt Hobby Horsing Kinder an den Reitsport heran, zum Beispiel beim Training im Rossstall Holzwarth in Wyhl.

„Wir wollen noch grüner werden“

Ermittlung politischem

BZ-INTERVIEW: Rund 3400

Menschen arbeiten im Gewerbeпарк Breisgau. Die meisten pendeln mit dem Auto dorthin. Geschäftsführer Markus Riesterer will das – und

hof Prelos geben?

Riesterer: Nein, dort suchen wir andere Lösungen. Mit der Stadt Heitersheim haben wir uns abgestimmt, wo wir einen Fahrradkäfgerichten können, die ersten 20 Räder – sowohl E-Bikes als auch gewöhnliche Fahrräder – dafür sind bereits gekauft. Die Betriebe im Gewerbeпарк

nehmen jedes Grundstück in den Blick und gehen auf die Betriebe zu.

BZ: Rennen Sie damit offene Türen ein?
Riesterer: Ganz so rosig steht es nicht aus. Bei größeren Firmen müssen wir zum Glück nicht mehr diskutieren. Bei manchen kleineren – gerade im flussaffi-

BZ: Welche Pflanzungen schreiben Sie vor?

Riesterer: In unseren Bebauungsplänen ist beispielsweise festgelegt, dass immer nach drei Stellplätzen ein Hochstamm gepflanzt werden muss. Dazu ist klar geregelt, wie viel Grünfläche vorhanden sein

Im Falle des Branda ein Auto in Bötzing die Staatsanwaltschaft ruhe. Grund dafür ist mögliche extremist